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　バーベキュー場最寄りの磯浜駐車場について、出庫時の混雑解消に向けた取組も要望していました。
自動精算機を電子マネー対応型にして事前精算を奨励し、支払い時間の短縮を図りました。また出口信号の
青信号を延長し、一度に出庫できる車両を増やしました。

　各局事業の令和5年度決算審査において、公明党市議団を代表してみどり環境局と経済局関係の質疑に臨みまし
た。以下、論戦の主な成果をご報告します。

みどり環境局 海の公園の環境改善へ

　潮干狩りや海水浴、各種イベントに多くの市民が訪れて賑わう一方で、トイレ
の改修を望む声が多く寄せられ、私も以前より早期の対応をお願いしています。

令和8年度までの3年間で、園内9カ所全てのトイレの洋式化、個室の拡張、
照明のLED化、悪臭対策等を実施します。

全てのトイレを洋式に、清潔に！

駐車場の出庫がよりスムーズに！

  答弁   答弁 

　レストハウスの早期整備
に加え、第二期エリアの整備
に際してドッグラン、スケ
ボー・BMXパーク、映画撮
影所、バスケットコート等、皆
さまからリクエストのある施
設整備についても検討する
よう要望しました。

小柴自然公園の
賑わいへ

《トイレの洋式化、リフレッシュ化を3か年で実施！》

  答弁   答弁 

　若者が安心して利用できる結婚支援サービスやマッチングアプリの提供などについて、新たな政策として検討する
よう、こども青少年・教育委員会の場で訴えています。

若者が将来への希望を描ける支援を！
　若者のキャリア形成のためのリスキリングや可処分所得増加に向けた市内企業への賃上げ支援を推進して頂きたい。

リスキリング環境整備で新規事業開拓や業務効率化など持続的な成長にもつながります。企業の持続的な賃
上げへ技術開発やデジタル化への補助支援など、引き続き事業環境向上への支援を実施します。

直接的な結婚支援の検討も

  答弁   答弁 

▲和式から
　洋式へ！

★ 令和6年度（4か所）
★ 令和7年度（3か所）
★ 令和8年度（2か所）
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磯浜駐車場の
出庫を改善

経済局

横浜市会 第３回定例会報告 決算特別委員会での質疑より
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市民の皆さまと共に短信 市民の皆さまと共に短信
ライオンズクラブ奉仕活動

　防災タレントの時東ぁ
みさん監修の同イベント
に、今年も金沢区自助連
絡協議会のブースを出展
し、消防局監修の防災絵
本やハンドセラピーなど
を紹介しました。

　10月6日、海の公
園で清掃活動と花壇
の手入れを実施。心
地よい潮風の下、良
い汗をかきました。

地域の交流を和やかに
　10月に入りようやく秋らしい
陽気の下、金沢区内で和やかな
地域の交流。私も各地へ伺い、
皆さまと楽しいひと時を過ごし
ました。

みんなでBOUSAIキャラバン

令和7年度予算編成に向けて

実践的な英語教育＆国際交流の促進へ
　１人１台端末を活用した英語スピーキング学習と海外校とのオンライン交流プ
ログラムを試験導入した市立笹下中学校の授業を視察。先行導入した他校では、
生徒や保護者はもちろん、効率的な学習進捗の管理ができる点で、英語教諭から
も好評です。予算確保等の課題がありますが、ぜひ本格導入したい取組みです。

◀台湾の学校とオンラインでつなぎ、生徒同士が英語で交流（9月26日）

▲アウトレットパーク横浜ベイサイドで
　開催（9月23日）

▲釡利谷ふれあいカフェで
　ジャズライブ（10月5日）

▲富岡第三地区
　スポーツフェスタ（10月13日）

▲金沢まつりいきいき
　フェスタ（10月19日）

　10月22日、公明党市議団が日常の広聴活動はじめ、様々な団
体との政策懇談会を通じて頂いた市民の声を、373項目の要望と
して取りまとめ、市長へ提出。市長より、しっかりと受け止め、予算
編成に反映する旨、応じて頂きました。

皆さまの声を「カタチ」に 富岡西地域の商店街前の道路

富岡東１丁目の崖地に面した歩道
　私有地の崖から伸びる雑草が長年手つかずの状態で「歩道が
暗く、夜間など通行するのが怖い」とのお声を頂いていました。こ
のたび地権者の協力も頂き、雑草をスッキリ撤去。埋もれた歩道
が復活しました。

　下水道など度重なる埋設物工事で路面が凸凹に
なり、「車両が通るたびに家が揺れる」とのご相談を
頂いていました。そこで、埋設物工事完了のタイミ
ングで路面全体を再舗装。振動が解消されました。


